

Closas N Solicita no Haya Medida Contra Argentinos

Mar del Plata (Argentina), Ene. 8 EFE.— El actor español Alberto Closas ha enviado un telegrama a Madrid, a Mario Antolin, director General de Teatro, y otro a Jaume Company, titular del Sindicato Nacional del Espectáculo, solicitando que no se tome medida alguna contra los actores argentinos residentes en España, como consecuencia de un diferendo existente entre autoridades sindicales españolas y argentinas que Closas califica de "mal entendido".

Alberto Closas así lo informó hoy aquí a EFE, añadiendo que el "mal entendido" surgió en septiembre pasado, cuando dirigía la obra "Balada de los tres Inocentes", del autor español Pedro Mario Herrero, en el teatro "Avenida" de Buenos Aires.

"El empresario de la sala —dijo Closas— recibió una carta de la Asociación Argentina de Actores en la cual se decía que los españoles son extranjeros aquí y que, según la legislación vigente, para que una compañía sea considerada argentina, el ochenta por ciento de su elenco debe tener esa nacionalidad, por lo cual era necesario contratar a dos actores argentinos."

"Esto me planteó el empresario a mí —añadió Closas— y yo, como jamás creí que los españoles fuéramos extranjeros en Argentina, envíe una carta preguntando a un amigo en España si esto era correcto. Entonces fue cuando estalló la bomba. Se me vinculó a un asunto con el cual no tengo ni he tenido nunca nada que ver. Además, el empresario del "Avenida" contrató a los dos actores argentinos que, según la ley, tenía que contratar. Así que de ningún modo se procedió ilegalmente."

Alberto Closas, a raíz de la polémica, que subsiste, fue declarado "persona no grata" por el consejo integral de la Asociación Argentina de Actores "Ad Referéndum" de una asamblea que se celebrará en Buenos Aires en el curso de este mes.

"Son sólo cinco o seis personas las que han tomado esta determinación —afirmó Closas—, van a convocar una reunión a mediados o a finales de este mes, cuando no haya nadie. Todo es, desde luego, un problema empresarial".

Alberto Closas dijo a EFE en esta ciudad balnearia, donde representa "Cuerpo Diplomático", de Joaquín Calvo Sotelo, en el "Atlantic", que la "Comedia Marplatense" le ha declarado socio de honor en una reunión extraordinaria y que la "Casa del Teatro" local le ha felicitado por el éxito de su actuación artística aquí.